

## Dégustation des Grands Crus Classés de Saint-Emilion : qualité, complexité et élégance

### CHATEAU DE PRESSAC



Nous sommes ensuite allées rencontrer Monsieur Quenin, propriétaire du Château de Pressac depuis 22 ans, 3<sup>ème</sup> plus vaste grand cru classé de Saint-Emilion avec 36 hectares de vignes. Mais la taille ne compte pas, la qualité prime. Bien sûr, celle-ci est au rendez-vous. Pour cela, le domaine peut se targuer de disposer d'un terroir unique : un tiers du vignoble est sur un plateau calcaire, un second tiers est en coteaux et le dernier tiers est en pied de côte, un coin un peu plus chaud. Tout cela bénéficiant d'une excellente exposition au soleil. Par ailleurs, tous les cépages y sont cultivés. Même le petit verdot qui manquait au palmarès et qu'il vient tout juste de planter. Depuis qu'il a racheté la propriété il y a 22 ans, Monsieur Quenin progresse en permanence. Il nous explique que, plus le temps s'écoule, plus il travaille en parcellaire. Bénéficiant de tous les terroirs, tous les cépages autorisés, Monsieur Quenin se décrit comme un compositeur qui a toutes les notes en sa possession pour créer la plus belle des symphonies. Il cherche aussi à peaufiner la finale de son vin en cessant les pigeages et en augmentant la durée d'élevage. Pour cela, il construit un chai de mille barriques afin d'avoir suffisamment d'espace de stockage.

Son vin, parlons-en. Grand coup de cœur de l'équipe iDealwine depuis quelques temps déjà – et partenaire depuis plusieurs années -, il nous séduit par la finesse de son grain de tanin, la douceur de son fruit mûr et sa texture soyeuse enveloppante. Et ce, quel que soit son âge comme nous l'ont prouvé les jeunes 2016 et 2018.